

学校給食応援団だより

がっこうきゅうしょくおうえんだん

学校給食応援団の取り組みが

ねんど

しょう

じゅしょう

2018年度グッドデザイン賞を受賞しました！



GOOD DESIGN AWARD
2018年度受賞



日々の応援団活動の様子が分かるポスター

応援団のみなさんが市長に受賞報告をした時の様子

グッドデザイン賞ってなんだろう？

グッドデザイン賞は僕たちの身の回りにある優れたものや取り組みに贈られる賞なんだ！
この賞は1957年に創られて、日本全国から応募があるととても有名な賞なんだよ。

学校給食応援団の取り組みは、そんなすごい賞を受賞したんだね！

学校給食応援団のどんなところが評価されたのだろう？

みんなが毎日食べている給食のために安心・安全な野菜や果物を育てて運んでくれることはもちろん、交流給食会や農業体験などで実際に顔を合わせることで、お互いに幸せを感じることが出来る取り組みであることも評価されたんだ。

僕も応援団のみなさんと一緒に給食を食べたことがあるよ！とても楽しかったな。

私も応援団のみなさんと一緒にさつまいもやじゃがいも掘りを体験したことがあるよ！
私たちがいつも食べている野菜ができるまでには大変な作業がたくさんあることが分かったよ。

応援団のみなさんもグッドデザイン賞を受賞したことで、今まで以上にみんなのために野菜や果物を育てて運びたいと言ってくれているし、交流給食会や農業体験でもみんなとたくさん交流したいと思ってくれているよ。

応援団のみなさんいつもありがとう！ これからもよろしくお願ひします！

あさしな しょうがっこう ねん くみ じどう じもとしょくざい つか べんとう つく まき
 ~浅科小学校5年1組の児童が地元食材を使ってお弁当を作ったよ!の巻~

あさしなしょうがっこうねん くみ そうごう じゆぎょう しょく けんこう じもと しょくざい まな
 浅科小学校5年1組のみなさんが総合の授業で「食」と「健康」をテーマに地元食材について学んだよ!

ごろべ えまい さ とくちょう い じもと しょくざい つか べんとう つく
 五郎兵衛米の冷めてもおいしい特徴を生かして、地元食材を使ったお弁当を作ったよ!

せいさんしや こうりゆう かんしゃ きも よ し よ きかい
 生産者のみなさんと交流することで感謝の気持ちを持ち、ふるさとの良さを知る良い機会になったよ。

おうえんだんいん いながき ひとこと
 応援団員の稲垣さんから一言!

ねん くみ じもとしょくざい
 5年1組のみなさん、地元食材を使ったお弁当とてもおいしかったです。

これから地元の野菜をたくさん食べて丈夫な体を作ってください。



こうし いながき じゆぎょう ようす
 講師の稲垣さんの授業の様子

じもとしょくざい つか べんとう つく
 地元食材を使ったお弁当を作るため、
 がっこうきゆうしよくおうえんだん いながき
 学校給食応援団の稲垣さんに
 のうぎょう いろいろ おし
 農業のことを色々教えてもらいました。
 いながき のうか やさい
 稲垣さんが農家になったきっかけや野菜の
 はなし ひりょう やさい むし はなし
 話、肥料や野菜につく虫の話などをして
 いただきました。

じもと しょくざい かん りかい ふか
 地元の食材に関して理解が深まりました。

ちょうり ようす
 調理の様子



かんせい べんとう じぶん
 完成したお弁当と自分たちで考えたメニュー



- 掛川さんのかぼちゃを使ったジャパンプキンサラダ
- 稲垣さんの白いもを使った白いものあまから煮
- 加藤さんの大根を使った大根の肉みそあえ
- ちゃたまやさんの卵を使った卵のきんちゃく煮
- 金子さんの豆腐を使った豆腐ステーキ
- 平安産業さんの五郎兵衛米

食材をいただいたみなさんありがとうございました!

しょくざい
 食事をいただいたみなさんを招いて完成したお弁当の試食会をしました!



じもとしょくざい つか べんとう つく かんそう
 ~地元食材を使ってお弁当を作った感想~
 グループごとにおかずのレシピを考えた際には、
 食材そのものおいしさを大切にするために、
 ちょうりほうほう くふう
 調理方法の工夫をしました。
 ともだち きょうりやく なんど しさく かえ かんせい
 友達と協力し、何度も試作をくり返して完成
 した「浅科弁当」は本当においしかったです。
 あさしなしょうがっこう ねん くみ まつだ ほのか
 浅科小学校5年1組 松田 萌香さん

学校給食の思い出



栄養職員
 花岡 愛 先生
 (学校給食北部センター)

小・中学校ともに自校給食だったため、給食の時間が近づくと給食室からいいにおいがしてきて、早く給食にならないかなと毎日楽しみにしていました。
 一番思い出に残っているのは、小学校の頃にあった姉妹都市の富山県の小学校との交流給食です。
 違う県の給食を食べるのは初めてで、ドキドキしながら給食を待っていると、地元で採れた魚や海藻など海の幸豊富な給食が運ばれてきました。
 とろろ昆布のおにぎりがとてもおいしくて、みんなで楽しく給食を食べたことを覚えてます。
 みなさんも色々な給食の思い出をたくさん作って、将来の宝物にしてください。

佐久市では、一緒に学校給食を応援して下さるみなさんを募集しています。ご興味のある方は是非ご連絡ください!

作成:佐久市 農政課 (62-3203)
 佐久市教育委員会 学校給食課(62-3493)